



## Besuchertage anlässlich des Architektenwettbewerbs für die Zentralklinik

Die Planungen für die Zentralklinik in Georgsheil schreiten weiter voran. Nachdem im Frühjahr der europaweite Architektenwettbewerb ausgeschrieben wurde, bewertet nun am 7. und 8. Oktober eine Fachjury alle eingegangenen Entwürfe und wählt schließlich das Siegerkonzept aus. Am darauffolgenden Wochenende, 10. und 11. Oktober, besteht in der Zeit von jeweils 10 bis 17 Uhr die Möglichkeit, die Ausstellung zu besuchen. Aufgrund aktueller Hygienebestimmungen ist hierfür eine Registrierung notwendig. Auf der Website der Kliniken ([www.anevita.de](http://www.anevita.de)) ist der Link zur Registrierung abrufbar. Nach der Erfassung erhalten die Besucher per E-Mail einen QR-Code, der ausgedruckt oder digital auf dem Smartphone während der Einlasskontrolle zur vorab gebuchten Zeit vorgezeigt werden muss. Die Besuchszeit ist für jeden Gast auf 45 Minuten begrenzt.

Veranstaltungsort: Stadthalle Aurich

Öffnungszeiten: 10. - 11. Oktober 2020 von 10 - 17 Uhr

Registrierung: <https://www.anevita.de>